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広報誌「輝絆一閃」
　　　　　 　編集部より

　みなさんこんにちは！
第21代生徒会広報誌「輝絆一閃」編集部です。
遅くなりましたが、入学・進級おめでとう
ございます。
　１年生は中学校生活をスタートし、新しい環境
に慣れましたか？
　まだ不安なことなどもあると思いますが、福山中
学校には楽しいことがたくさんあります。これか
らの中学校生活をしっかり楽しんでいきましょう。
　２・３年生は進級し新しいクラスになりました
ね。福山中学校の生徒として体育祭など様々な行事
を全力で取り組み、クラスの絆や学年の絆をより深
めていってください！！
　広報誌「輝絆一閃」ではみなさんの日々の活動
や学校にまつわる情報を載せて発行します。最後
のページにはリクエストなどを投稿できるフォー
ムのQRコードを載せているのでぜひ投稿してみて
ください。
　最後に第21代生徒会広報誌「輝絆一閃」を
これからもよろしくお願いします。



1年⽣へのインタビュー

4.5月の様子

始業式・就任式

新年度になり4⽉には⼊学式や
対⾯式などの⾏事がありました。

4⽉8⽇に始業式と就任式が⾏われました。
新しいクラスでの⽣活が楽しみになりました！

⼊学式
4⽉9⽇、福⼭中⾼等学校に新⼊⽣が⼊学しました。

1年⽣へのインタビュー

⼈が多くてびっくりしました。
 勉強や部活を両⽴し頑張って
いきたいです。

忙しかったけどクラスで話す
時間があって楽しかったです。



対⾯式
 4⽉10⽇（⽊）に対⾯式が⾏われました。
 新⼊⽣と在校⽣が顔合わせをしました。中⾼の⽣徒会⻑が歓迎の
⾔葉を送り､中⾼の新⼊⽣代表が挨拶をしました。
 1年⽣とも輝絆を深めたいという気持ちになりました！

有志による合唱披露

 昨年度の3⽉から今年の⼀樹祭での全校合唱をより盛り上げ
るために有志と執⾏部で練習し、全校にむけて発表しました。
今年で「万歳千唱」を歌うのは3回⽬になります。昨年度以上
に盛り上がる全校合唱を⼀樹祭で全⼒で歌えるように練習した
成果を全校に披露しました。



遠⾜
5⽉2⽇に春の遠⾜に⾏きました。
新クラスになり初めての⾏事でクラスの絆が深まりました！

1年⽣1年⽣
1年生は鞆の浦に行きました。

2年⽣2年⽣
2年生は尾道に行きました。

 思い出に残ったこは、
班行動です。時間やルー
ルを守りながら、班で協
力しMISSIONを達成でき
てよかったです。

 班のみんなで協力し
てクイズに挑戦する
などとても楽しい遠
足にすることが出来
ました。

 仁王門が大きかった
です。この先の長い階
段がしんどかったけど
上からの景色がきれい
で、楽しかったです。

 　千光寺に行きました。　　
大変だったけどより班やク
ラスの仲が深まりました。

 思い出は大縄をした
ことです。一度も飛べ
ず、負けてしまったけ
ど、いい思い出になり
ました。

 鞆の浦では古くから
残る伝統と仲間と協力
する大切さについて学
ぶことができました。



⽣徒総会
 福⼭中学校をより良くするための⽣徒総会が
⾏われました。
 事前に学級討議を⾏い、⽣徒総会で発表する
質問を決めました。その質問を代表者が発表
し⽣徒会執⾏部が回答しました。
 全校がより良い学校にしようと真剣に参加し
ていました。

3年⽣3年⽣

3年生は広島に行きました。

壮⾏式
部活の壮⾏式が⾏われました。
 春季総合体育⼤会が⾏われる運動部の部⻑そ
して⼀樹祭で発表をする⽂化部の部⻑が⼤会
にかける思いや、発表の意気込みを全校の前
で発表しました。
 どの部活も熱い思いを持ち､⼤きな声で発表
していました。

 みんなで楽しい思い出が
作れました。また平和に
ついて考えることができ
ました。

 平和について改めて考え
るいい機会になりました。
また、こども科学館では理
科について楽しみながら学
ぶことができました。

 班の皆で協力して、平和
についてのインタビュー
ができました。お弁当を
食べる時間が楽しかった
です。



合唱練習
 今年の⼀樹祭で⾏われる全校合唱に向けて「万歳千
唱」と「⽔平線」の合唱練習を⾏っています。

 ｢万歳千唱｣は各クラスで合唱リーダーを
中⼼に練習を⾏いました。
 初めは⼤きな声で歌うことは難しかった
ですが、練習を重ね､⼀⼈⼀⼈が全⼒で
歌うことができるようになりました。

 ｢⽔平線｣は学年と縦割りでの練習⾏いま
した。学年練習では難しい⾳程を合わせ
ようとCDの⾳を聞くなどして各パート
で⼀⽣懸命歌いました。縦割り練習で
は、3年⽣の合唱リーダーを中⼼にどの
パートもより良い合唱にできるように⼀
⽣懸命練習していました。

 5⽉14⽇に初めて全校で｢万歳千唱｣を
合わせました。伴奏者や指揮者とも初
めて合わせましたが、⼀⽣懸命歌って
いました。

 5⽉27⽇に｢万歳千唱｣と｢⽔平線｣を全校で
合わせました。伴奏者や指揮者、合唱リーダ
ーを中⼼に⾏いました。2曲それぞれの課題
を⾒つけ､⼀樹祭までの残りの練習をよりよ
い合唱になるようにしていきました。



第21代⽣徒会執⾏部紹介

生徒会会長

松尾夏音

生徒会副会長

後藤愛莉

生徒会副会長

山口希美

生徒会長の松尾夏音です。

生徒一人一人が人とのつながりを感じ

られる学校をめざして、クラスの輝絆

が深まるような取り組みを行います！

生徒の｢楽しい！｣で溢れた福山中になる

ように全力でがんばるので、よろしく

お願いします！

副会長の後藤愛莉です。

一人一人がいろいろな場面で主役にな

り、輝き続けられる学校にしていきま

す。みなさんが楽しい学校生活を送れ

るようにがんばります！よろしくお願い

します！

副会長の山口希美です。

生徒全員が中学校生活を通して輝絆を

深められ、毎日笑顔ですごせる学校に

していきます！ みなさんにとっていい

福山中になるようにがんばるので

よろしくお願いします！



生徒会保健・体育委員長

生徒会美化委員長

赤山蓮

高本晴彦

美化委員長の高本晴彦です。

美化委員長としてこの福山中学校を

「美しいを自慢できる学校」にしていきます。

掃除ビンゴやロッカー整理整頓習慣など

楽しみながら過ごしやすい環境を作る

活動をしていこうと思います。

一年間よろしくお願いします。

生徒会書記

林花音

保健体育委員長の赤山蓮です。

みなさんが健康的で楽しい学校生活を

送ることを目的に活動しています。

よろしくお願いします。

書記の林花音です。

生徒みなさんが楽しく、行事などで活躍

できるように頑張ります！

みんなで一樹祭も盛り上げましょう！！



生徒会図書委員長

生徒会広報委員長

服部寛人

藤本叶乃
広報委員長の藤本叶乃です。

この学校を一体感のある学校にできる

ように取り組んで行きます。さらに広報

誌作成やアルバムボードなどの活動を

通して人と人とが思い出を共有できるよ

うにしていきます！

これからよろしくお願いします。

これから第21代⽣徒会を
よろしくお願いします！！

図書委員長の服部寛人です。

日常的な本との出会いを増やすことを

目的に活動していきます。皆さんの本好

きがより加速すれば幸いです。

よろしくお願いします。



広報誌「輝絆⼀閃」に載せる
写真やイラストを募集しています！
投稿するものは完全オリジナル
なものにしてください

広報誌「輝絆⼀閃」の感想や
リクエストを募集しています！
たくさんの投稿をお待ちしています！

編集後記

皆さんこんにちは！
第21代⽣徒会広報誌「輝絆⼀閃」編集部です！
はじめに４・５⽉号の発⾏が遅れてしまいすみませんでした。
⼀樹祭は楽しめましたか？全校合唱やクラス展⺬を通してみん
なの⼼が⼀つになっていたと思います。９⽉には体育祭がある
ので⼀樹祭で学んだことを活かしよりよい体育祭にしていきま
しょう。
最後にみなさんの⽇常を豊かにできるような広報誌を作ってい
くのでこれからも第21代⽣徒会広報誌「輝絆⼀閃」を
よろしくお願いします。

第21代⽣徒会執⾏部


